



La 2ème vice-présidente du MRC, qui assure l'intérim à la tête du parti depuis l'embastillement de Maurice Kamto et Mamadou Mota, a accordé un entretien à nos confrères du site LeBledParle.com.

Tiriane Nadège Noah est revenue sur la résurgence du discours ethnique et le regain du tribalisme amplifié par des personnages comme Patrice Nganang, mais aussi les actions menées par la BAS que le pouvoir en place attribue au MRC.

237actu.com propose à ses lecteurs un extrait de cet entretien

Je vais être très claire, parce qu'il me semble qu'il y a un peu trop d'amalgames dans ce pays ; et cette situation entretenue par le régime en place qui n'arrive plus à trouver les solutions des conflits internes. Il est plus facile au RDPC d'assimiler tout ce qui est négatif au MRC, et détourner l'attention du peuple et même de la communauté internationale sur les véritables soucis du Cameroun.

Le MRC n'a absolument rien à voir avec la Brigade anti-sardinards. Le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun est un parti politique et la B.A.S est un mouvement d'activistes qui ont des contestations. Il y a tellement de contestations, au Nord-ouest et Sud-ouest, le Grand Nord, à l'Est, sans compter les multiples détournements de fonds, et si le président de la

République n'a pas pu résoudre ça, les gens doivent revendiquer. Les déclarations, tout comme les manifestations de la B.A.S ne sont pas les nôtres. D'ailleurs, nous avons condamné ces manifestations ; ne rentrant pas dans la logique du MRC qui jusqu'ici reste un parti responsable et pacifique.

Le problème tribal, tout comme les individus isolés comme monsieur Nganang relève du régime en place. Parce que si nous en sommes là, c'est parce que le régime a voulu que nous en arrivions là. Contrairement à ce qui se dit, le MRC a pris position pour condamner ce genre de dérapage, en collaboration avec le président national qui a toujours été contre ce genre de glissade. J'ai envie de vous demander ce que Patrice Nganang est au Cameroun. Nous sommes au Cameroun, et nous nous battons pour que les conditions de vie des populations s'améliorent. On ne peut pas réduire le MRC à Patrice Nganang.

Maintenant, si vous voulez Patrice Nganang, les autorités savent où le trouver. Ses sorties tribales je ne voudrais pas les justifier, et je n'ai pas l'intention de le faire, parce que le MRC est contre ce genre de dérapage. Il faut que vous compreniez que Patrice Naganang ne réagit pas par rapport au MRC tout comme la B.A.S. tous trouvent peut-être en le Pr Maurice Kamto, la personne idoine, capable de redresser ce pays, en raison de son programme politique.
